

デイサービスひなた  
第13回 運営推進会議 報告書

開催日時：令和4年10月

開催方法：新型ウイルス感染拡大防止としまして、書面にて行わせて頂きました。

出席予定の方に、デイサービスひなたの活動等の報告書を郵送させて頂き  
返信ハガキを同封し、回答を頂きました。

参加者：

区分	人数	区分	人数
市役所職員	1名	地域住民の方	3名
事業所	2名	計6名	

- 議題：①職員紹介  
②デイサービスひなた 活動及び レクリエーションの報告  
③利用状況、ヒヤリハット報告

① 職員紹介

介護士、看護師を写真付きで紹介させて頂きました。

② デイサービスひなた 活動及び レクリエーションの報告

1月：お餅つき

今年は、ひなたで初の試み！お餅つきを行いました。餅つきの機械は地域の方にお借りしました。自分たちで餅つきを行うのは初めてのスタッフ。利用者様に教えて頂き、何とか形になった・・・かな？その他にもお正月らしく、書き初めやおみくじ、福笑いも行い、新年からぎやかなスタートでした！！

2月：節分、バレンタインデー

節分には、利用者様と一緒に恵方巻作りをしました。真ん中に具を入れるのが難しかったですが、昔はよくお寿司を作ったと懐かしい話を聞きながら、みんなで作りました。バレンタインデーには、女性の利用者様と一緒にお菓子作りをしました。かわいいくまのマフィンが大好評でした。

3月：ひなまつり、お花見ドライブ

ひなまつりには、ひし餅を使った可愛らしいおやつを作りました。ひなたのフロアにも手作りの雛飾りがたくさん♡また、あたたかい日には河津桜を見にドライブドライブに出かけました。車を走らせていると、あちらこちらに花が咲いており、春を感じることができました。

4月：移動販売開始

4月から毎週水曜日に移動販売のひき田さんが来てくれる事になりました。ご自分で買い物される機会が減ってきてる利用者様が多いです。自分で選ぶ楽しみを持って頂

き、又、お買い物する事が自立支援に繋がればと思っています。

#### 5月：いばら餅作り

子どもの日に、いばら餅を作りました。利用者様から「元気なころは毎年、いばら餅を作っとたけどもうよう作らんなあ」とお話がありそれなら一緒に作りましょう！！と提案しました。少し不安そうにされていた利用者様も、当日は先生のように私たちに作り方を教えてくれました。

#### 6月：ひなたカフェ

メニュー表から、お好きなドリンクとおやつを選んで頂きました。思うように外食もできない日々ですが、気分だけでも外食気分を♡利用者様から「またやってね」と次回のリクエストを頂いています。

### ③ 利用状況、ヒヤリハット報告

各曜日 定員18名

	男性	女性	計
月曜日	9名	9名	18名
火曜日	7名	10名	17名
水曜日	6名	12名	18名
木曜日	9名	8名	17名
金曜日	8名	9名	17名

#### 介護度

	支援1	支援2	介護1	介護2	介護3	介護4	介護5	計
男性	0	0	7	3	6	2	0	18
女性	2	2	3	8	4	3	1	23
計	2	2	10	11	10	5	1	41

#### 地区

	阿児							浜島	磯部
ひとり	安乗	国府	神明	立神	鵜方	志島	甲賀	迫子	迫間
9	4	4	6	6	6	1	3	1	1

登録利用者数：41名（令和4年7月15日現在）

#### 事故報告・ヒヤリハット報告（2021年12月～2022年7月）

事故報告・・・1件

2022年3月11日、普段から認知症状のある利用者様が施設から出て行方不明になる事がありました。捜索するもすぐに見つけられず、1時間後、ご自分で歩いて戻されました。会議を行い、再発防止対策として、フロア全体の見守り強化、玄関には開閉時に音の鳴る鈴をつけました。

ヒヤリハット・・・32件

服薬ミス	3 件
間違って何かを口に入れようとする	6 件
転倒しそうになる	15 件
外へ出て行こうとされる	4 件
ケガ	2 件
食べ物が詰まる	1 件
その他（キッチンで小火）	1 件

今回は、事故報告が1件ありました。

前回の運営推進会議の時より、ヒヤリハットの記入数も増え、転倒リスクのある利用者様をスタッフが周知し、介助する事が出来た為、大きな転倒等は防ぐ事ができたと思います。

#### 【ご返送頂いた意見・助言】

- ・いつも、お世話になっております。

月刊レクリエーションは季節に合った様々な行事を実施されており、写真から利用者様が楽しんでご利用されている様子がよくわかります。移動販売の活用は、利用者の楽しみと地域の社会資源とつながりづくりにもなると感じました。ヒヤリハットでは、再発防止策を行って頂いておりますが、素早く気づく体制づくりをお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症については、減少傾向にありますが、引き続き感染予防対策に取り組んでいただき、施設運営をお願いいたします。また朝夕の寒暖差が大きく体調の崩しやすい季節となりましたが、ご利用者様、職員の皆様もお体にはお気をつけ下さい。

・70歳を過ぎて、自分では元気と思っていても転んだり、躓いたり、予期せぬ事があります。日々、高齢者に接している皆さま、頑張って下さい。

・月間レクリエーションは、皆様、楽しみのなされている事だと思います。変化があると気分転換にもなって、心身の健康にも良いことだと思います。事故報告を添える事は、辛いことだと思いますが、隠さず実態を知らせる事は、ある意味、信頼にも繋がり、今後の改善と発展にも寄与するものと思います。さらなる繁栄を北井しています。

・スタッフの皆さま、毎日、ご苦労様です。皆さまの笑顔、優しさが利用者様の安心、励みになると思います。心、体調に気を付けて頑張って下さい。

次回開催予定 2022年12月